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Trenggalek - DPRD Kabupaten Trenggalek melalui Komisi IV menggelar rapat
kerja bersama Dinas Kesehatan Pengendalian Penduduk dan Keluarga
Berencana (DKPP - KB) perihal kepastian perkembangan Covid - 19, Rabu
(21/7/2021).

Suasana rapat kerja Komisi IV bersama OPD



Ketua Komisi IV DPRD Kabupaten Trenggalek Mugianto mengatakan, pihaknya
ingin memastikan sejauh mana penanganan Covid - 19 tak terkecuali fasilitas -
fasilitas yang harus dioptimalkan."Kami ingin sekaligus meminta agar pondok
kesehatan desa (Ponkesdes) bisa difungsikan, " ucapnya kepada wartawan.

Politisi Partai Demokrat ini mengestimasi, jika masing - masing desa bisa
memanfaatkan Ponkesdes, maka kita akan mudah memantau perkembangan
penanganan  Covid - 19 mulai dari tingkat bawah.Sehingga bisa berjalan secara
efektif dam maksimal.

Pria yang sekarang menjabat sebagai Ketua Fraksi Demokrat DPRD Kabupaten
Trenggalek menilai jika melonjaknya pasien Covid - 19 salah satunya disebabkan
minimnya ketersedian obat  serta oksigen.Selain itu kendala bel cairnya
anggaran klaim penanganan Covid - 19 dari pusat.

Selanjutnya, Kang Obeng sapaan akrabnya meminta kepada DKPP - KB agar
memberikan laporan setiap minggunya agar memudahkan dalam penanganan
kasus tersebut.

"Jika ada laporan secara rutin setiap minggunya, selain memudahkan memantau
perkembangan Covid - 19 juga bisa mencarikan solusi bila ada kendala, "
tutupnya (ags).


